

Strasbourg, le 10 avril 2024



Responsabilité sociale des entreprises : un afterwork-anniversaire pour les deux ans du dispositif START-RSE

Depuis deux ans, l'Eurométropole de Strasbourg s'engage à accompagner les entreprises et associations de moins de 50 salariés implantées sur son territoire dans leurs premières démarches de transition durable à travers le dispositif, START-RSE (Soutien aux TrAnstitions Responsables du Territoire – Responsabilité Sociétale des Entreprises).

Dans la continuité du Pacte pour une économie locale durable porté par la collectivité, ce dispositif adressé aux plus petites structures, favorise les innovations en matière de responsabilité sociale et environnementale dans les TPE (Très Petites Entreprises) et PME (Petites et Moyennes Entreprises) du territoire grâce à un accompagnement humain et financier.

À l'occasion des deux ans du dispositif START-RSE, l'Eurométropole de Strasbourg convie les 150 entreprises et partenaires économiques accompagnés, pour un temps convivial **le jeudi 11 avril 2024 à 18h à l'Aubette**, en présence de **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg et d'**Anne-Marie Jean**, vice-présidente de l'Eurométropole en charge de l'emploi, de la formation, de l'économie durable et de la transition écologique des entreprises ainsi que de la coordination du tourisme durable.

La presse est cordialement invitée à cet événement. Les journalistes intéressés peuvent confirmer leur présence à info.presse@strasbourg.eu

